

# PROJET : PALAIS DES BEAUX ARTS A BRUXELLES



## LA RESTAURATION DES FOYERS 1,2 ET 3

Le Palais des Beaux Arts de Bruxelles a été construit en 1928 suivant les plans de Victor Horta. En contradiction de ses bâtiments partout connus en style art nouveau, le Palais des Beaux Arts est un exemple typique de l'architecture art deco. Le complexe entier fut protégé le 19 avril 1977. La Régie des Bâtiments y exécute des travaux dans le cadre de la loi de Programme du 30 décembre 2001. Ainsi les foyers 1, 2 et 3 furent saisis afin de les transformer en espace flexible de trois plus petites salles.

Entre les trois salles des cloisons acoustiques et portes furent placées. L'ensemble peut être entièrement ouvert afin d'obtenir ainsi un vaste espace de 775 personnes. Dans le cadre d'une exposition les murs donnent aussi la possibilité de suspendre des oeuvres d'art. Les moyens d'éclairage appropriés ont été intégrés dans le plafond .

RAMAST SA a exécuté les travaux endéans les délais préconisés et en plein respect du style typique dit Horta ( appareils lumineures, vitraux, portes et quincaillerie...). Les travaux sanitaires et l'électricité ont également fait partie de la commande.



RAMAST = CONSTRUIRE SUR MESURE



SOCIÉTÉ DE CONSTRUCTION RAMAST SA  
Industrieweg 17  
3190 Boortmeerbeek  
Tél. 016 65 90 90  
Fax 016 65 65 39  
E-mail : [info@ramastnv.be](mailto:info@ramastnv.be)  
N° TVA : BE 0461 471 461

- ▶ **Maître de l'Ouvrage:**  
Régie des Bâtiments
- ▶ **Maître d'Oeuvre:**  
Arch. H.Gilson  
Arch. G.Baines  
Mme B. Van Der Wee  
architecte coördinatrice et  
experte Horta
- ▶ **Identification du projet:**  
Rue Ravenstein  
1000 Bruxelles
- ▶ **Délais d'exécution:**  
2005-2006
- ▶ **Volume de commande:**  
D Classe 3